

Inauguran en La Habana Congreso Internacional Abogacía 2017



La Habana, 27 sept (RHC) Con la proyección del documental Cuba, país de abogados, se inició hoy en la capital cubana el Congreso Internacional Abogacía 2017, que reúne a cerca de 900 juristas para debatir temas sobre gestión y solución de litigios.

El presidente de la Organización Nacional de Bufetes Colectivos (ONBC), Ariel Mantecón, al inaugurar el evento expresó que el principal objetivo de esta cita es intercambiar experiencias para el perfeccionamiento de la vida jurídica del país.

A esta meta contribuye la esencia interdisciplinaria de este cónclave, devenido experiencia comunicacional de reconocida importancia internacional para los profesionales del Derecho, señaló.

En este sentido, destacó la presencia de alrededor de 90 delegados de 18 naciones, la cual consideró un gesto profundo de amistad con los juristas y pueblo cubano en general.

El también presidente del Comité Organizador del encuentro agregó que intervienen en este 500

abogados corporativos de instituciones cubanas incorporados la víspera en los cursos precongreso, junto a los miembros de la ONBC de todo el país. En referencia al contexto en que se desarrolla este evento, Mantecón destacó las labores recuperativas de Cuba tras el paso devastador del huracán Irma, y lanzó un mensaje de aliento y solidaridad para otras naciones del Caribe y México, también afectadas por desastres naturales.

Presidieron este acto de inauguración el secretario del Consejo de Estado cubano, Homero Acosta; el presidente del Tribunal Supremo Popular, Rubén Remigio Ferro; el Fiscal General de la República, Darío Delgado; y el viceministro de Justicia Urbano Pedraza, entre otros altos funcionarios.

La sexta edición del Congreso Internacional Abogacía 2017 sesionará en el capitalino Palacio de las Convenciones desde hoy hasta el 29 de setiembre.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/142634-inauguran-en-la-habana-congreso-internacional-abogacia-2017>



Radio Habana Cuba